

# EST NORD EST

## Assemblée générale annuelle 2022 2022 Annual general assembly



### Avis de convocation

*~english follows~*

Vous êtes cordialement convoqué.e.s à l'assemblée générale annuelle d'Est-Nord-Est (ENE).

#### Quand ?

Le mardi 1<sup>er</sup> novembre 2022, de 18h à 20h.

#### Où?

**Est-Nord-Est, résidence d'artistes, 335 av de Gaspé O.**

ou

**En ligne**, sur la plateforme de vidéoconférence Zoom.

### Assemblée générale annuelle

Lors de cette assemblée, nous vous présenterons les états financiers 2021-2022 et le bilan des activités de la dernière année.

Proposition de l'ordre du jour pour l'assemblée annuelle et les procès-verbaux de l'assemblée spéciale et de la 31<sup>e</sup> assemblée générale annuelle [par ici](#) !

### Inscription

Afin de permettre le bon déroulement de la soirée, veuillez confirmer votre présence à l'assemblée générale annuelle en répondant à ce courriel avant le 31 octobre en précisant si vous serez sur place au centre ou à distance sur Zoom. Si applicable, nous vous ferons parvenir le lien de la vidéoconférence.

### Membre

Pour les membres actif.ve.s, artistes, utilisateur.trices.s et de la communauté, cela signifie qu'il s'agit du moment de l'année pour renouveler votre membreship ! Merci de nous faire parvenir le montant de votre cotisation par virement interac (à [info@estnordest.org](mailto:info@estnordest.org) avec comme mot de passe *membre*), par chèque ou par argent comptant d'ici le 31 octobre.

## Notice of meeting

You are cordially invited to the annual general meeting of Est-Nord-Est (ENE).

### When?

On Tuesday, **November 1 2022, from 6PM to 8PM.**

### Where?

**Est-Nord-Est, résidence d'artistes**, 335 av. de Gaspé W

or

**Online**, on the Zoom videoconference platform.

### **Annual General Meeting**

During this meeting, we will present a report on activities and the financial statements for 2021–2022.

Proposed agenda for the annual general meeting and minutes of last year's exceptional general meeting and the 31st AGM [here!](#)

### **Registration**

So that the evening can run smoothly, please register for the annual general meeting by answering to this email before October 31, while also letting us know if you will attend in person or via Zoom. If applicable, we will send you the videoconference link.

### **Members**

For active, artist, user, and community members, please send us your membership fee by bank transfer (info@estnordest.org), check, or cash before October 31.

Looking forward to seeing you,  
The Est-Nord-Est team

